

Viernes 23 de agosto 2013

Última modificación 23.08.2013

El Financiero LOS 10 EMPRESARIOS DEL PETRÓLEO Axel Sánchez La reforma energética que propone el gobierno de Enrique Peña Nieto perfila a 10 empresarios con potencial para convertirse en los futuros industriales del petróleo en México, de acuerdo con un listado realizado por EL FINANCIERO y analistas del sector. La mayoría de las firmas que lideran estos ejecutivos ya tienen negocios con Pemex por un monto superior a 3 mil 300 millones de dólares, mientras que otras adquieren experiencia en la extracción de gas natural y petróleo en el extranjero. "Algunos ya están preparados para la operación de plataformas petroleras, por lo que si se asocian con expertos en geología, sísmica e ingeniería para la perforación de yacimientos, podrían entrar como desarrolladores. Ellos mismos contratarían a trabajadores de Pemex", comentó Marcos Giacomán, ex director de finanzas de la paraestatal. P.C. PEMEX, sector empresarial, petróleo, reforma energética

Se desinfla la meta oficial de generación de empleos

Zenyazen Flores La expectativa de generación de empleos va en cascada. Tras el ajuste a la baja que hizo la Secretaría de Hacienda del crecimiento económico para este 2013, de 3.1 a 1.8 por ciento, la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) prevé ahora que la creación de empleos formales al cierre del año se verá afectada en 200 mil plazas laborales. Al inicio de año la STPS proyectó la creación de entre 800 mil y un millón de empleos con un crecimiento de 6 por ciento, pero luego de que el Fondo Monetario Internacional (FMI) ajustó el mes pasado a la baja el crecimiento para México, la dependencia estimó la generación de 600 mil puestos laborales en el año. P.C. empleo, pronósticos Repunta inflación anual a 3.54% en la primera quincena de agosto Ixel González El Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) se ubicó en 3.54 por ciento a tasa anual en los primeros quince días de agosto, por arriba del 3.42 por ciento de la quincena previa, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Del 1 al 15 del presente mes los precios subieron 0.26 por ciento, respecto de la segunda quincena de julio. Esta alza fue la más pronunciada para un periodo similar desde 2008. De nueva cuenta, los precios agropecuarios presionaron al indicador a inicios de este mes, tras haberse moderado ligeramente durante julio. P.C. INEGI, inflación Potencial para triplicar exportaciones a China Ivette Saldaña Los exportadores mexicanos tienen potencial para incrementar sus ventas en China, en al menos 20 sectores y se podría llegar hasta los 28 mil 615 millones de dólares, más de tres veces la cifra actual, de acuerdo con ProMéxico. Así, se disminuiría el déficit comercial de 51 mil 200 millones de dólares que tiene nuestro país con ese mercado asiático, según cifras del Banco de México. Para ello, ProMéxico exploró oportunidades en China y detectó áreas para vender productos de la industria petrolera, metales, químicos, aparatos de óptica, fotografía y cinematografía, del sector textil, madera, papel, manufactura de caucho, acero y materiales para construcción y ferretería, entre otros, informó la jefa de la Unidad de Promoción de Exportaciones de ProMéxico, Elena Achar. P.C. China, exportaciones Reforma Descienden informalidad y subocupación Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (23 agosto 2013).- Durante julio de 2013, la tasa de informalidad laboral (TIL) se redujo 0.96 puntos porcentuales con respecto al mismo mes del año anterior, a 60.04 por ciento de la población ocupada, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En el mismo sentido, la tasa de ocupación informal (TOSI) retrocedió a 28.48 por ciento de la población ocupada, es decir, 0.39 puntos porcentuales en términos anuales. La baja en las tasas relativas de la TIL y la TOSI implican, por el número de personas, disminuciones de alrededor de 311 mil 500 y 115 mil 500 personas, en ese orden. Así, la TIL acumuló nueve variaciones porcentuales a la baja a tasa anual y la TOSI registró su tercer descenso. P.C. INEGI, economía informal, empleo Toca máximo salida de inversión bursátil Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (23 agosto 2013).- En el segundo trimestre del 2013, se registró una disminución de 4 mil 941 millones de dólares en la inversión extranjera en el mercado accionario y de dinero del sector privado, según cifras del Banco de México (Banxico). Para este mercado, se trata de la primera partida de recursos en los últimos seis trimestres y la más pronunciada desde que se tiene registro, por lo menos desde el primer trimestre de 1995. La salida neta de recursos se combinó con entradas de recursos en el mercado de dinero del sector público por mil 745 millones de dólares y con la colocación neta en el exterior de valores emitidos por el sector público por 250 millones. P.C. Banco de México, inversión extranjera Avanza lento plan de internet del Gobierno federal registra un lento avance, pues sólo se ha conectado una quinta parte de los sitios públicos determinados por la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT). De los 150 mil sitios públicos que se tienen localizados para el proyecto -adonde la población puede acudir con sus computadoras y acceder a internet de manera gratuita y sin necesidad de claves- sólo se han conectado 35 mil, es decir, una quinta parte del total, reconoció Mónica Aspe, coordinadora de la Sociedad de la Información y el Conocimiento de la SCT. "Tenemos 35 mil sitios habilitados y hay 15 mil pendientes (de conectar), lo que dará 55 mil sitios públicos conectados, llevamos una quinta parte de los 150 mil sitios del País que es un avance, vamos rápido pero nos falta muchísimo", dijo Aspe durante el Seminario de Perspectivas Tecnológicas 2013 del ITAM. P.C. internet, tecnología, SCT Competirán gasolineras con Pemex.- Sener Por Alejandra López y Mayela Córdoba Cd. de México México (23 agosto 2013).- De aprobarse la reforma energética en sus términos, los mexicanos tendrán la opción de surtirse de gasolina en establecimientos que no sean de Pemex. La iniciativa no contempla restricciones para que empresas como Shell, BP o cualquier otra comercialice sus productos con precios diferenciados, afirmó el Secretario de Energía, Pedro Joaquín Coldwell. En entrevista, el funcionario señaló que la franquicia o la marca de Pemex permanecerá, pero habrá competencia. P.C. PEMEX, reforma energética, gasolineras Se rezaga México en apertura eléctrica Por Alejandra López Cd. de México México (23 agosto 2013).- México no sólo tiene una de las legislaciones más cerradas del mundo en materia petrolera, sino también en el sector eléctrico, pues en el resto de Latinoamérica existe la convivencia más abierta de empresas públicas y privadas para generar, transmitir y distribuir electricidad. De acuerdo con la Comisión Económica para América Latina y el Caribe

(Cepal), el movimiento de privatización de la industria comenzó con Chile, donde se abrió toda la cadena a las empresas privadas luego de un periodo de desabasto en los años 80. Posteriormente, Brasil inició en 1990 un proceso ambicioso de privatización y también consideró en un inicio la apertura en distribución y transmisión pero después de una sequía ya no alcanzó esta parte de la cadena, refirió el organismo en su documento "La Inversión Extranjera Directa en Energía Eléctrica en América Latina y el Caribe". P.C. CEPAL, electricidad Salen 1,508 mdd de inversión extranjera Por Ulises Díaz Cd. de México México (23 agosto 2013).- Así como hay empresas extranjeras que invierten cada vez más en México, hay otros sectores donde está saliendo capital. En el segundo trimestre del año, el registro de inversión extranjera directa (IED) reportó salidas de capital por mil 508 millones de dólares, de acuerdo a información de la Secretaría de Economía. Ésta es una cantidad superior a la salida de IED que correspondió a igual periodo de 2012, por una cantidad de 588 millones de dólares. La mayor salida se registró en banca múltiple, por mil 76 millones de dólares, dada la operación de la venta por parte de CaixaBank, de origen español, de sus acciones de Inbursa. P.C. Secretaría de Economía, inversión extranjera directa El Universal Prevén desempleo al alza en máxicoRicardo Jiménez | El UniversalEn las operaciones de este viernes, los inversionistas tanto nacionales como extranjeros concentrarán su atención en el anuncio de datos económicos sobresalientes que podrían modificar el comportamiento de los mercados financieros. Dentro de los reportes el más importante sería la cifra de desempleo que dará Inegi, correspondiente a julio del este año, donde los analistas económicos esperan que la tasa de desempleo abierta aumente tras pronosticar un dato de 5.2%, luego de que en junio se ubicara en 5.0%. Además, se publicará la balanza de pagos al segundo trimestre de este año, del cual se pronostica un déficit en cuenta corriente por 2 mil 170 millones de dólares, observándose también un saldo negativo comercial de 842 millones de dólares, mientras que para el ingreso por remesas familiares se proyecta una baja de 9.1% para establecerse en los 5 mil 881 millones de dólares. P.C. desempleo Licitará Pemex contratos compartidos, prevén en EUNoé Cruz Serrano | El UniversalEl ex embajador de Estados Unidos, Antonio Garza y la firma de Abogados White & Case confían en que los primeros contratos de utilidad compartida que otorgue Pemex como resultado de la reforma energética sean licitados a mediados de 2014. “A pesar de que, en nuestra experiencia, los contratos de utilidad compartida resultan impopulares entre las compañías petroleras, esperamos que la liberalización propuesta por la iniciativa —del presidente Enrique Peña Nieto— se configure como un régimen atractivo en virtud del potencial de reservas de México, en particular en aguas profundas y shale gas”; añaden. P.C. PEMEX, Estados Unidos, reforma energética El Economista Oro, en máximos de dos mesesReutersNueva York - El oro subía este viernes 1.5% y tocó su mayor precio en más de dos meses al acercarse a los 1,400 dólares por onza, luego de que una abrupta caída en las ventas de casas nuevas en Estados Unidos renovara las esperanzas de que la Reserva Federal mantenga sus medidas de estímulo económico. La plata también avanzó más de 2% a un máximo de tres meses, ante la caída del dólar y de los rendimientos de los bonos del Tesoro estadounidense. Las ventas de casas unifamiliares nuevas en Estados Unidos bajaron un marcado 13.4% en julio a un ritmo anual de 394,000 unidades, el menor nivel en nueve meses, opacando la recuperación del sector. P.C. oro, metales preciosos Peso se aprecia, cotiza debajo de los 13 por dólarRedacciónEl peso se apreciaba 1.56% este viernes tras un dato más débil de lo esperado sobre el sector de vivienda en Estados Unidos, que apuntaba a mantener vigentes los estímulos a la economía, y en espera de comentarios de un funcionario de la Reserva Federal más tarde en la jornada. La moneda cotizaba en 12.9455, su mejor nivel en una semana, con un avance de 1.56% ó 20.45 centavos frente a los 13.15 pesos del precio de referencia del jueves. agr con información de Reuters P.C. tipo de cambio, peso Mezcla mexicana recupera terrenoNotimexLa mezcla mexicana de exportación reportó un avance de 41 centavos respecto a su último cierre y se vendió en el mercado internacional en 100.20 dólares, informó Petróleos Mexicanos. Al cierre de la jornada de este jueves, la mezcla mexicana de exportación reportó un avance de 41 centavos respecto a su último cierre y se vendió en el mercado internacional en 100.20 dólares, informó Petróleos Mexicanos (Pemex). P.C. crudo, mezcla mexicana Crecimiento”mediocre”; llamado de atención: SHCPNotimexEl crecimiento económico "mediocre" que tendrá México este año, de 1.8%, es un "llamado a la acción" para hacer las reformas que habrán de quitarle el freno al crecimiento, consideró el titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Luis Videgaray Caso. El funcionario dijo que la economía no está creciendo al ritmo que debe, necesita y puede hacerlo, pues en los últimos 12 años registró una tasa promedio anual de 2.1%, y para este año la SHCP ajustó su pronóstico a 1.8%, primero desde una estimación inicial de 3.5% y luego desde 3.1 por ciento. P.C. SHCP, finanzas públicas, crecimiento económico Gasto y vivienderas debilitaron sector construcción: VidegarayLeonor Flores / El EconomistaEl menor gasto en obra pública y la situación financiera de las tres principales empresas de vivienda provocaron que disminuyera de manera sensible el ritmo del sector construcción, reconoció el secretario de Hacienda, Luis Videgaray. En entrevista radiofónica, dijo que debido a que el resto de las vivienderas son empresas sanas y robustas, y están tomando el lugar de las otras con apoyo de la banca de desarrollo, se prevé una recuperación en el segundo semestre, junto con el mayor ejercicio del gasto público. P.C. sector vivienda, industria de la construcción, vivienderas, desarrolladoras Crecen economías de Alemania y Gran BretañaReutersBerlín - Alemania confirmó este viernes que registró su mayor nivel de expansión económica en más de un año en el segundo trimestre, mientras que Gran Bretaña revisó al alza su crecimiento al mismo ritmo. Aunque la recesión todavía acecha a muchas de las grandes economías de Europa, como Italia, España y Holanda, analistas dijeron que los datos británicos y alemanes mostraron que al menos dos de los motores de crecimiento de la región están avanzando a buen ritmo. P.C. Alemania, Gran Bretaña, crecimiento económico, economía mundial G-7 impulsa PIB de OCDEYolanda Morales / El EconomistaLos países miembros de la OCDE consiguieron un crecimiento trimestral anual de 0.5% al cierre de junio, impulsado por el desempeño del G-7, donde se encuentran Estados Unidos, Canadá, Alemania, Francia, Italia, Japón y Reino Unido. No obstante, en un acercamiento a las estadísticas de la OCDE sobre el desempeño trimestral de las economías del G-7, resulta que apenas se nota un repunte de medio punto porcentual con respecto al segundo trimestre del año pasado y de dos décimas inferior al dato recogido al cierre de junio del 2011. P.C. OCDE, G-7, economía mundial Fortalece Canadá presencia minera en MéxicoRoberto Morales / El EconomistaLa empresa canadiense Torex

Gold Resources programa iniciar en el 2013 la construcción de la mina Morelos Norte, que será una de las tres de oro más grandes de México y la número 20 a nivel mundial. El proyecto se ubica en Guerrero, aproximadamente a 50 kilómetros al suroeste de Iguala, y demandaría 675 millones de dólares para alcanzar la producción comercial. De acuerdo con la empresa, que es dueña de 100% del proyecto, la mina contaría con reservas probadas y probables por un total de 48.8 millones de toneladas, con contenidos promedio de oro y plata, lo que representa 4.1 millones de onzas de oro y 6.8 millones de onzas de plata. P.C. sector minero La Jornada A finales de año la Asociación Transpacífico tendrá acuerdo comercialNotimex Tokio. Los 12 países del Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP) que negocian un tratado de libre comercio reafirmaron hoy en el sultanato de Brunei, en el sudeste de Asia, su compromiso para concluir el convenio regional antes de fin de año. En un comunicado conjunto emitido al final de la ronda de conversaciones, los ministros de Comercio del TPP reconocieron que se mantienen temas difíciles en numerosos ámbitos, pero su intención es reducir estos rubros, reportó la agencia japonesa de noticias Kyodo. P.C. TPP, acuerdos comerciales Repunta desempleo por tercer mes consecutivo; llega a 5.12% en julioRoberto González Amador México, DF. La tasa de desocupación repuntó por tercer mes consecutivo para situarse en julio pasado en 5.12 por ciento de la población económicamente activa (PEA), reportó este viernes el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En el mismo mes de 2012, la tasa de desocupación fue de 5.02 por ciento, informó el organismo. El incremento en los niveles de desocupación, ocurrido en un momento en que la economía comenzó a perder dinamismo, fue mayor tanto en el caso de los hombres como de las mujeres, informó el Inegi. P.C. INEGI, desempleo El País Una turbulencia afecta a las monedas del mundo emergenteAlejandro Rebossio Buenos Aires 22 AGO 2013 - 22:45 CET28 Las expectativas de que se acabe el tiempo del dinero barato en el mundo y la desaceleración del crecimiento de las economías emergentes están llevando a que buena parte de las monedas de estos países en desarrollo, incluidos los latinoamericanos, sufran devaluaciones en los últimos tres meses. Si bien este jueves, las monedas de Latinoamérica recuperaban algo de su valor, los días anteriores marcaron niveles tan bajos que en el caso de Brasil se comparaban con los del real en la crisis mundial de 2008. P.C. sistema financiero, economías emergentes, divisas Tirón histórico del sol y la playaCristina Delgado Madrid 22 AGO 2013 - 20:52 CET244 Los británicos, franceses y alemanes siguen fieles al veraneo español, que además, atrae cada vez a más nórdicos y rusos. El combinado internacional busca sobre todo sol y playa, el plato fuerte que ofrecen las costas españolas y que permitió en julio lograr un récord de turismo extranjero. 7,9 millones de viajeros internacionales visitaron España, la mayor cifra registrada ese mes desde que se elabora esta estadística oficial, que arranca en 1995. No todas las comunidades vivieron con la misma intensidad el tirón de las visitas foráneas: mientras las costas arrasaron, las visitas a Madrid se desploman. P.C. turismo Las exportaciones alcanzan un récord y ponen a tiro el equilibrio comercialCarlos Laorden Madrid 22 AGO 2013 - 20:54 CET232 La asfixiada economía española encuentra aire en el exterior. A la acostumbrada fortaleza del turismo internacional se suma el aumento de las exportaciones, que en el primer semestre alcanzaron un récord histórico. Este incremento de las ventas al extranjero, potenciado por el crecimiento de los mercados de fuera de la Unión Europea, ha contribuido a corregir el déficit comercial. El saldo entre exportaciones e importaciones sigue siendo negativo, pero se redujo un 68,8% respecto al año anterior, hasta los 5.824 millones de euros, en un primer paso hacia el equilibrio comercial. P.C. exportaciones, balanza comercial El gasto en pensiones sube un 5% en agosto, hasta los 7.798 millones de eurosEP Madrid 22 AGO 2013 - 09:37 CET13 La Seguridad Social ha destinado este agosto 7.797,9 millones de euros al pago de las pensiones contributivas, un 5% más que en el mismo mes de 2012, según datos difundidos este jueves por el Ministerio de Empleo y Seguridad Social. La pensión media de jubilación ha alcanzado a principios del presente mes los 981,92 euros mensuales, lo que supone un 3,5% más respecto al mismo mes de 2012. P.C. pensiones, seguridad social Las Bolsas europeas remontan y el Ibex recupera los 8.500 puntosEl País / Agencias Madrid 22 AGO 2013 - 16:24 CET1 Los mercados europeos han afrontado hoy la jornada con optimismo. Después de que ayer se confirmara que todavía no hay una fecha definitiva para la retirada de estímulos en EE UU, las grandes plazas del Viejo Continente se apuntan alzas superiores al 1%. El parqué madrileño se ha puesto a la cabeza de esta tendencia en muchos momentos del día, y a dos horas del cierre se anotaba el 2,1%, hasta los 8.644,6 puntos. Esta revalorización ha permitido que el Ibex 35 haya recuperado la cota psicológica de los 8.500 puntos, que perdió el miércoles, tras sufrir un retroceso del 0,48%. P.C. sistema financiero, bolsas europeas